

## 350 prestaciones semanales entregará Ruta de Carabineros para Personas en Situación de Calle en el Maule

Este convenio de la Seremi de Desarrollo Social y Familia con Junaeb, recorrerá durante 90 días en Curicó y Talca, que son las comunas con mayor cantidad de población en vulnerabilidad sin techo.



Con el objetivo de brindar atención en calle y prestaciones de calidad a aquellas personas en situación de calle que no accedan a servicios de alojamiento, se dio inicio al cumplimiento al convenio tripartito entre el Ministerio de Desarrollo Social y Familia, la Junta Nacional de Auxilio Escolar y Becas (Junaeb) y Cara-

bineros de Chile, que desde el 2020 establece la implementación de rutas sociales desde la institución policial para ir en apoyo de las personas en situación de calle.

En la Región del Maule, el delegado Presidencial regional, Humberto Aqueveque Díaz; junto a la seremi de Desarrollo Social, Sandra Lastra Morales;

el director regional de Junaeb, Patricio Uribe Ibañez; y la General de Zona de Carabineros en la Región del Maule, Maureen Espinoza Lobos; se reunieron para entregar detalles de la realización de este programa, que permite extender la oferta hacia esta población vulnerable durante los meses de primavera.

El delegado presidencial Humberto Aqueveque, expresó que “lo primero es felicitar a la institucionalidad, tanto a Carabineros como a la seremi de Desarrollo Social y Junaeb por trabajar de manera intersectorial en una política pública que es tan relevante porque llega a las personas más vulnerables de nuestra región”.

Asimismo, agregó que “esta ampliación de la Ruta Calle que se está desarrollando entre estas instituciones, va a permitir llegar con alimentación, tanto en Talca como en Curicó, a personas que una vez terminado el periodo habitual de invierno y de bajas temperaturas, también siguen con esa afectación y siguen siendo personas vulnerables que uno puede encontrarse al recorrer la ciudad, el Gobierno lo que está haciendo es relevante porque lo que indica es que se va a seguir trabajando más allá del periodo habitual y se está avanzando en entregar una ayuda de carácter muy importante para estas personas que se encuentran en estado de vulnerabilidad”.

Por su parte, la seremi Sandra Lastra, indicó que “hoy estamos poniendo en funcionamiento un nuevo dispositivo para las personas calle de nuestra Región del Maule”, y aportó datos del funcionamiento de la oferta desplegada por el programa Noche Digna en el año 2024, el cual a la fecha “ya ha entregado más de 133 mil prestaciones” abarcando a más de 120 personas en las diferentes comunas del territorio.

“Nos llena de alegría poner a disposición un nuevo dispositivo que va a entregar

raciones de alimento y va a fortalecer toda esta oferta que hemos entregado como Ministerio de Desarrollo Social y Familia en el Maule”, cerró la seremi Social.

La Ruta de Carabineros recorrerá durante 90 días seguidos las provincias de Talca y Curicó, los 7 días de la semana, entregando una cantidad de 50 prestaciones basadas en alimento y abrigo para las Personas en Situación de Calle.

Desde Junaeb, el director Patricio Uribe, afirmó que “en esta oportunidad Junaeb, desde el nivel central, ha acogido el llamado desde el Ministerio de Desarrollo Social, en conjunto con carabineros, para poder llegar con esta ayuda muy importante a los que están en situación de calle. Consiste en alimentos que están debidamente preparados, tales como té, café y barras de cereal, que serán distribuidos día a día”.

Finalmente, la General de Zona Maule, Maureen Espinoza, explicó que “Carabineros de Chile siempre ha tenido una orientación comunitaria en el contacto permanente con la gente que es más vulnerable, por lo tanto, a través del Modelo de Integración Carabineros-Comunidad (MICC), en esta región y en apoyo a la seremi de Desarrollo Social, nos haremos cargo de este contacto respecto de la georeferenciación de las personas que están en situación de calle y que se encuentren en una situación de vulnerabilidad van a recibir este beneficio a través de nuestro personal de Carabineros en Curicó y Talca y vamos a seguir acompañando a estas personas que necesitan del apoyo de Carabineros”.